



Spanish Fort, Alabama, 4 de diciembre de 2020

### **¿Armas avanzadas de destrucción masiva?**

Saludos cordiales a ustedes, queridos hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos, desde nuestras oficinas aquí en Spanish Fort, AL.

Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Han pasado setenta y cinco años desde el final de la Segunda Guerra Mundial. Ha habido varios documentales y reseñas históricas de los acontecimientos más importantes de la Segunda Guerra Mundial. En sólo unos días, será el aniversario del ataque a Pearl Harbor, ocurrido el 7 de diciembre de 1941. Este evento fue apodado por el ex- presidente de Estados Unidos, Franklin Roosevelt como "una fecha que vivirá en la infamia". Esto empujó a Estados Unidos a entrar en la guerra y cambiar el rumbo contra las fuerzas del Eje.

Hace unos años, hubo un documental del Public Broadcasting Service que investigó el desarrollo de los cohetes y ojivas V-1 y V-2 utilizados con éxito por los nazis para atacar Inglaterra, especialmente Londres, durante los últimos años de la Segunda Guerra Mundial. Los científicos y técnicos de Inglaterra utilizaron los avances en la fotografía y el análisis tridimensional para detectar fábricas y sitios de lanzamiento de estos cohetes a través de la vigilancia aérea. Muchos de estos sitios nazis fueron identificados y bombardeados antes de que se desatara su mortífero arsenal de cohetes. La Primera Guerra Mundial y la Segunda Guerra Mundial trajeron muchos avances en armas y vehículos, incluidos los aviones y tanques utilizados en esa guerra.

Una pregunta que debemos hacernos es: ¿Se refieren las Escrituras a armas avanzadas e incluso a armas de destrucción masiva? Creo que algunos pasajes de la Biblia se refieren a algún tipo de alta tecnología y armas avanzadas de destrucción masiva que se desatarán en el futuro.

Veamos una declaración hecha por el mayor profeta, Jesucristo. "Porque entonces habrá gran tribulación, como no ha existido desde el principio del mundo hasta este tiempo, no, ni nunca lo habrá. Y a menos que esos días fueran acortados, ninguna carne se salvaría; pero por causa

de los elegidos, aquellos los días se acortarán ". (Mateo 24: 21-22) Jesús no se refiere aquí a ser "salvo" en un sentido religioso o espiritual. ¡Se refiere a la pérdida de toda la vida humana en este planeta en el que vivimos!

Esta escritura implica la existencia muy real de armas de destrucción masiva que podrían desatarse para lograr tal nivel de muerte. Durante la "Guerra Fría", el concepto de "destrucción mutuamente asegurada" se consideró como un elemento disuasorio para desencadenar un ataque de la Unión Soviética contra Estados Unidos. Si ocurriera tal ataque, significaría que también serían destruidos.

En un momento viví a poca distancia de la Base de la Fuerza Aérea Offutt, en Nebraska. Offutt era bien conocido como el Cuartel General del Comando Aéreo Estratégico (o SAC) de los Estados Unidos. Todavía recuerdo los simulacros de sirena de ataque aéreo y tener que escondernos debajo de nuestros escritorios. También recuerdo la actividad constante de los aviones sobre nuestra casa, ya que los aviones estaban en el aire 24/7 durante ese tiempo. La constante amenaza de una guerra nuclear era muy real.

La mentalidad de los terroristas de hoy no se vería disuadida por ese razonamiento de "destrucción humana completa". Si pueden destruir al infiel, ¡su bendita vida futura está asegurada! Es realmente un mundo peligroso en el que vivimos.

Veamos varias otras Escrituras que implican la existencia de tecnología avanzada en el área de las armas.

El libro de Apocalipsis se establece en el momento del "día del Señor" (Apocalipsis 1:10) Después de la gran tribulación y las señales celestiales (simbolizadas por la apertura del quinto y sexto sellos), se abre el séptimo sello. que introduce el "día del Señor" de un año propiamente dicho. Siete ángeles tocan siete trompetas que presentan algunos eventos horribles y destructivos.

Note lo que sucede cuando el quinto ángel toca la quinta trompeta. "Entonces el quinto ángel tocó la trompeta: Y vi una estrella caer del cielo a la tierra. A él se le dio la llave del abismo. Y abrió el abismo, y salió humo del abismo como el humo de un gran abismo. horno. Y el sol y el aire se oscurecieron por el humo del pozo. Y del humo salieron langostas sobre la tierra. Y les fue dado poder, como tienen poder los escorpiones de la tierra ". (Apocalipsis 9: 1-3) ¡Este enjambre de langostas parece salir de la nada!

Mientras reflexionamos e imaginamos la descripción de estas langostas, resulta obvio que John está describiendo algún tipo de vehículo volador que de alguna manera se parece a una langosta, ¡pero obviamente no se está refiriendo a un insecto! "La forma de las langostas era como caballos preparados para la batalla. En sus cabezas tenían coronas de algo parecido al oro, y sus rostros eran como los rostros de los hombres. Tenían el pelo como el pelo de las mujeres, y sus dientes eran como los de un león. Y tenían corazas como corazas de hierro, y el sonido de sus alas era como el sonido de carros con muchos caballos corriendo a la batalla. Tenían colas como de escorpión, y tenían agujones en sus colas. Su poder era para herir a los hombres durante cinco meses." (Apocalipsis 9: 7-10) Puedo ver fácilmente cómo se describe a un helicóptero de ataque moderno equipado con misiles en la sección de la cola. El dosel delantero del helicóptero parece encajar con la descripción de la cara, la corona y los dientes. Algunas de las armas desatadas por ellos pueden ser algún tipo de armas biológicas o radiactivas de bajo nivel que provocan la muerte eventual en lugar de instantánea. Los ejércitos descritos después del toque de trompeta del sexto ángel parecen estar describiendo un ejército mecanizado equipado con tanques modernos que contienen armas, lanzadores de misiles y otras armas. (vv.13-17) El desencadenamiento de las armas descritas en Apocalipsis 9 resultará en la muerte de un tercio de la humanidad que queda. (v.18)

Apocalipsis 18 describe la caída de la Babilonia moderna, el gran coloso comercial y militar que aún no ha surgido. Note lo rápido que ocurre la destrucción. "Por tanto, sus plagas vendrán en un día: muerte, duelo y hambre. Y será quemada por completo con fuego, porque fuerte es el Señor Dios que la juzga". (v.8) Los reyes de la tierra verán la destrucción ardiente de Babilonia y permanecerán cautelosamente a distancia mientras exclaman que "en una hora ha llegado tu juicio". (vv. 9, 10) La mención de la destrucción de Babilonia en "una hora" se repite varias veces. (vv.17, 19) Tal destrucción repentina implica el uso de armas de destrucción masiva como armas nucleares o enormes oleadas de bombarderos haciendo "bombardeos de área". Por supuesto, el gran Dios podría destruir Babilonia de manera sobrenatural. Pero a lo largo de estos eventos, parece que Dios usa o permite instrumentos humanos para llevar a cabo la destrucción. De hecho, estas son palabras aleccionadoras.

A pesar de todo esto, podemos sentirnos animados por las palabras registradas en Sofonías 2: 3: "Buscad al Señor, todos los mansos de la tierra, que habéis sostenido su justicia. Buscad la justicia, buscad la humildad. Puede que sea escondido en el día de la ira del Señor".

Acerquémonos más a Dios día a día, queridos amigos y hermanos, porque en verdad vivimos tiempos serios y aleccionadores.

¡Y recuerden, mucho ánimo, amigos! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren también por nosotros.

—*Scott Hoefker*

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: [tshoefker@cogministries.org](mailto:tshoefker@cogministries.org)

Sitio en Internet: [www.cogministries.org](http://www.cogministries.org)

Teléfono en oficinas: 251-930-1797